

Cerrar LyFC cambiaría presupuesto.- SHCP (El Reforma 12/10/09)

Cerrar LyFC cambiaría presupuesto.- SHCP (El Reforma 12/10/09) Aspecto del edificio central de Luz y Fuerza del Centro durante la madrugada de este lunes. Tras el fin de semana de la eliminación de la compañía. Foto: Manuel Ortiz Carstens prevé se liberen 18 mil millones que se tendrán que discutir con la Cámara de Diputados, para decidir si reasignan o bajan gravámenes Reuters Ciudad de México (12 octubre 2009).- La liquidación de Luz y Fuerza del Centro (LyFC) generaría ahorros de 18 mil millones de pesos en el presupuesto para 2010, lo que abre la posibilidad de permitir reasignaciones o una reducción de los impuestos propuestos en una reforma fiscal, dijo este lunes el Secretario de Hacienda, Agustín Carstens. El Gobierno anunció este fin de semana la liquidación de la compañía que provee energía a la capital y otras zonas del centro del País por sus elevados costos que casi duplican sus ingresos por ventas. El Gobierno gastará este año unos 20 mil millones de pesos en la liquidación de la compañía, incluyendo indemnizaciones a sus trabajadores. Para 2010, el Gobierno había planteado transferencias a LFC por 30 mil millones de pesos, de los cuales gastará 12 mil millones en el pago de pensiones a los electricistas retirados, explicó el Secretario. "Para el presupuesto del año que entra, para ya lo que nosotros sometimos a consideración de la Cámara (de diputados), se liberarán 18 mil millones de pesos. "Y eso tendremos que discutir con la propia Cámara, dónde se reflejaría ese menor requerimiento de recursos, si hay una reasignación o incluso si hay una reducción en los que nosotros estamos proponiendo en cuanto a impuestos", dijo Carstens. Para este año, Hacienda presupuestó 42 mil millones de pesos para cubrir las pérdidas de LyFC, casi el mismo monto asignado al Ejército. El Gobierno del Presidente Felipe Calderón espera un agujero de 300 mil millones de pesos en sus finanzas de 2010, por lo que envió al Congreso un austero proyecto de presupuesto acompañado de una propuesta de reforma fiscal que incluye nuevos y mayores impuestos. Entre ellos, el 2 por ciento de aplicación general y un aumento temporal al impuesto sobre la renta para los trabajadores que más ganan. Las propuestas aún tienen que ser aprobadas por el Congreso. Prevén recontratar a 10 mil personas Agustín Carstens, Secretario de Hacienda, anunció que se tiene previsto recontratar a 10 mil personas de Luz y Fuerza del Centro (LyFC), sin embargo, la CFE continúa haciendo las estimaciones. "Hay la posibilidad de que una buena parte de los trabajadores que hoy están en LyFC sean recontratados por la CFE; es una estimación que está haciendo la CFE pero podrían ser aproximadamente 10 mil gentes", señaló Carstens en entrevista con Primero Noticias.